YO SOY LA RESURRECCIÓN Y LA VIDA

5º Domingo de Cuaresma: 10 Abril 2011

ENTRADA

La samaritana ya sabe que Jesús es el agua viva; el ciego de nacimiento sabe que Jesús es la Luz del mundo. En este último domingo de Cuaresma, Cristo se presenta a sus enemigos como la misma Vida, el que tiene poder para vencer todas nuestras muertes.

CANTO

Alrededor de tu mesa venimos a recordar...Que tu Palabra es camino, tu Cuerpo fraternidad...

- Hemos venido a tu mesa a renovar el misterio de tu amor, con nuestras manos manchadas, arrepentidos buscamos tu perdón.

PERDÓN

<u>Lector:</u> Pedimos perdón por encerarnos en el sepulcro de nuestro egoísmo

Todos: Y prometemos vivir para los demás.

Lector: Pedimos perdón por no vivir nuestro Bautismo

Todos: Y prometemos eliminar todo mal que hay en el mundo

Lector: Pedimos perdón por vivir la cultura de la muerte

Todos: Y prometemos fomentar todo lo que da vida y alegría.

LITURGIA DE LA PALABRA

1^a Lectura: Del Profeta Ezequiel 37, 12-14

Así dice el Señor: "Yo mismo abriré vuestros sepulcros, y os haré salir de ellos, pueblo mío, y os traeré a la tierra de Israel. Y cuando abra vuestros sepulcros, sabréis que yo soy el Señor.. Os infundiré mi espíritu, y viviréis; os colocaré en vuestra tierra y sabréis que yo, el Señor, lo digo y lo hago"

Palabra de Dios

<u>Salmo</u>: Del Señor viene la misericordia, la redención copiosa.

2ª Lectura de la carta de S. Pablo a los Romanos 8, 8-11

Hermanos, los que vivimos sujetos a la carne no pueden agradar a Dios. Pero vosotros no estáis sujetos a la carne, sino al Espíritu, ya que el Espíritu de Dios habita en vosotros.

El que no tiene el espíritu de Cristo no es de Cristo. Pues bien, si Cristo está en vosotros, el cuerpo está muerto por el pecado, pero el espíritu vive por la justificación obtenida.

Si el espíritu del que resucitó a Jesús de entre los muertos habita en vosotros, el que resucitó de entre los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros

cuerpos mortales, por el mismo Espíritu que habita en vosotros

Palabra de Dios

Evangelio de San Juan 11, 3-7. 17. 20-27. 33b-45

En aquel tiempo, las hermanas de Lázaro mandaron recado al Señor: «Tu amigo está enfermo». Jesús, al enterarse, dijo: «Esta enfermedad no es de muerte, sino para que resplandezca la gloria de Dios y la gloria del hijo de Dios». Y se entretuvo aún dos días donde estaba. Sólo entonces dijo a sus discípulos: «Vamos otra vez a Judea». A su llegada, Jesús se encontró con que hacía cuatro días que Lázaro estaba muerto. Cuando oyó Marta que llegaba Jesús, salió a su encuentro, mientras que María se quedó en casa. Marta dijo a Jesús: «Señor, si hubieras estado aquí, no habría muerto mi hermano. Pero yo sé que Dios te concederá todo lo que le pidas». Jesús le dijo: «Tu hermano resucitará». Marta le respondió: «Sé que resucitará cuando la resurrección, del último día». Jesús le dijo: «Yo soy la resurrección y la vida. El que cree en mí, aunque muera, vivirá. Y todo el que vive y cree en mí no morirá para siempre. ¿Crees esto?». Le contestó: «Sí, Señor, yo creo que tú eres el Mesías, el hijo de Dios que tenía que venir al mundo». Jesús, sollozó, se estremeció y, profundamente emocionado, dijo: «¿Dónde lo habéis puesto?». Le contestaron: «Ven a verlo, Señor». Jesús se echó a llorar, por lo que los judíos decían: «Mirad cuánto lo quería». Pero algunos dijeron: «Éste, que abrió los ojos al ciego, ¿no pudo impedir que Lázaro muriese?». Jesús se estremeció profundamente otra vez al llegar al sepulcro y dijo: «Quitad la piedra». Marta, la hermana del difunto, le dijo: «Señor, ya huele, pues lleva cuatro días». Jesús le respondió: «¿No te he dicho que, si crees, verás la gloria de Dios?». Entonces quitaron la piedra. Jesús levantó los ojos al cielo y dijo: «Padre, te doy gracias porque me has escuchado. Yo bien sabía que siempre me escuchas; pero lo he dicho por la gente que me rodea, para que crean que tú me has enviado». Y dicho esto, gritó muy fuerte: «iLázaro, sal afuera". El muerto salió, los pies y las manos atados con las vendas, y la cara envuelta en un sudario. Jesús dijo: "Desatadlo y dejadlo andar". Muchos judíos que habían venido a casa de María, al ver lo que había hecho Jesús, creveron en él.

Palabra del Señor

REFLEXIÓN

- 1- Jesús se presenta como el "Señor" de la vida, capaz de vencer todas las muertes y la vida se consigue creyendo en El.
- 2- Solo Jesucristo puede abrir nuestros sepulcros (envidias, egoísmo, soberbia, violencia...) y devolvernos a la vida (perdonándonos, levantándonos, iluminándonos, alentando nuestra esperanza...)
- 3- Estamos terminando el camino cuaresmal en el que Jesús nos ha enseñado: a no dejarnos vencer por las tentaciones; a rezar; a buscar el agua viva y a llenarnos de su luz.
 - Hoy, nos enseña que la Pascua de Resurrección consiste en que El abrirá nuestros sepulcros para que vivamos siempre con El.
- 4- ¿Estamos preparados para salir de nuestros sepulcros?

ORACIÓN COMUNITARIA

Sacerdote: Presentemos al Padre nuestra oración comunitaria

Todos:

Por la Iglesia de Dios, para que sea en el mundo portadora de la vida de Jesús.

Por los pueblos donde la injusticia y el hambre causan muerte, para que el mundo se conciencie de la necesidad de resolver esa situación injusta.

Por los enfermos, sus familias y los que sufren las peores consecuencias de la crisis económica, por los emigrantes y los desempleados.

Ayúdanos, Señor, a eliminar la cultura de la muerte y a potenciar la cultura que produce vida, alegría y felicidad.

Por nuestra Comunidad Parroquial para que vivamos sin miedo a la muerte, sabiendo que, creyendo en Jesucristo resucitado, compartiremos su misma vida.

OFRENDAS:

VENDAS ROTAS

Las vendas nos están indicando que tenemos que desatarnos de nuestras muertes: egoísmos, soberbias, envidias, violencias.

PERFUME

En el mundo hay mucha corrupción, a todos los nivelas, ofrecemos un perfume para indicar que el cristiano tiene que tener el buen olor de Cristo.

PAN Y VINO:

Ofrecemos el pan y el vino para que al transformarse en el Cuerpo y Sangre del Señor, nos ayuden a pedir al Señor que nos saque de nuestros sepulcros y nos devuelva la vida

CANTO DE COMUNIÓN

Amor es vida, vida es alegría; quien nunca amó vivió sin ilusión. Alegres cantan sus melodías las ansiedades del corazón. Alegres cantan...

Alegre estoy, cantando voy, este el día que hizo el Señor. Alegre estoy...

- Por lo caminos áridos del mundo, busco la huella de un amor feliz. Soy peregrino, soy vagabundo y un cielo eterno brilla hoy en mí. Soy peregrino...
- Cuando recuerdo aquel amor divino y siendo Dios al suelo descendió. Mi alma canta, mi alma goza, porque la vida me dio el Señor. Mi alma canta...

REFLEXIÓN FINAL

PROCESIÓN ATEA EN MADRID

De nuevo con la intolerancia religiosa. Ahora es el anuncio de una procesión atea en Madrid el Jueves Santo.

Varios grupos de extremistas han convocado una acción hiriente contra el sentimiento más íntimo de los cristianos: la Pasión de Cristo, y dicen textualmente:

Somos un frente de ideas que estamos exclusivamente para castigar a la conciencia católica. Nuestro propósito es hacer daño en las ideas de la gente. No nos andamos con contemplaciones..."

La burla incluirá la represtación de Pasos con nombres ofensivos y zafios como la "Hermandad de la Santa Pedofilia", la "Cofradía del Papa del Santo Latrocinio" o la "Cofradía de la Virgen del Mismísimo Coño". Y recorrerá calles y plazas de Lavapies, que tienen nombres cristianos.

Además, los convocantes vinculan su iniciativa con la quema de Iglesias y la persecución a los católicos durante la II República y la Guerra Civil.

La convocatoria amenaza: Hasta agosto hay muchas cosas que hacer. Vamos a recibir a Benedicto XVI como se merece".

¿Qué les quemará por dentro a estas gentes, que no pueden permanecer indiferentes ante algo que dicen que no existe y que todo es un cuento? Si no creen en nada, les respetamos, pero que ellos nos respeten a nosotros, que vamos por la vida, proclamando solo lo que creemos y lo que no creemos, ni se nos ocurre tocarlo; Además ¿a quien perjudica que yo rece a Dios en mis penas y alegrías? ¿ a quien perjudica que yo sea un católico practicante y que venga todos los domingos a celebrar la Eucaristía?. Nos estamos pasando "siete pueblos". Pedimos tolerancia para nuestras ideas, pero no somos capaces de tolerar las de los demás, cuando son diferentes.

¡Que me dejen ser católico, que yo a ellos les dejo ser ateos!

CANTO

Cristo nos da la libertad. Cristo nos da la salvación. Cristo nos da la esperanza. Cristo nos da el amor.

AVISOS

- 1- El lunes, a las 7, preparación de la Semana Santa
- 2- El lunes, comienza el Quinario a la Dolorosa: a las 8 en San Mateo

Los mediocres condenan todo lo que no está a su alcance